

PRESSE-INFORMATION

Hofheim am Taunus, 17.04.2024

Ortsmitte Diedenbergen: Beginn der Rohbauarbeiten rund ums ehemalige Feuerwehrgerätehaus

Bei dem Projekt in der Ortsmitte von Diedenbergen, bei dem ein Platz für Feste und Veranstaltungen entsteht, geht es weiter voran. Nach dem erfolgreichen Rückbau des alten Feuerwehrgerätehauses standen archäologische Untersuchungen im Untergrund an, die mittlerweile abgeschlossen und ausgewertet sind.

In der kommenden Woche werden nun die Rohbauarbeiten an der künftigen Servicebox zwischen Pfarrgartenstraße und Kirche beginnen. Zusätzlich wird eine neue Stützmauer entlang der Pfarrgartenstraße errichtet, um den neuen höher liegenden Platz zu begrenzen. Dazu muss die Pfarrgartenstraße erneut halbseitig gesperrt werden. Die Dauer der Sperrung wird termingerecht ausgeschildert und die direkten Anwohnerinnen und Anwohner informiert. Die Hofheimer Wohnungsbau GmbH (HWB) bedauert die Einschränkungen, die leider unvermeidlich sind und dankt sehr für das Verständnis aller Betroffenen.

Wie bereits bei anderen Projekten ist die HWB auch hier als Projektsteuerer für die Kreisstadt Hofheim am Taunus tätig. An Stelle des Abbruchgebäudes wird der vorhandene Platz vor der Kirche an der Casteller Straße bis an die Pfarrgartenstraße hin erweitert und zu dieser eine großzügige Treppenverbindung erhalten.

E-mail: pressestelle@hofheim.de